

NACIONAL

Conaf: incendios forestales en la RM aumentan 83%

Altas temperaturas que podrían alcanzar los 39 °C –y que mantienen a cuatro regiones y cinco provincias en alerta roja– encendieron las alarmas. Desde Senapred advirtieron que las altas temperaturas representan un riesgo para la salud de las personas y entregaron medidas de prevención, como evitar la exposición al calor en horarios *peak*.

Pero, además, este calor extremo, sumado a la escasa humedad y fuertes vientos se convertían en una “tormenta perfecta” para la proliferación de incendios forestales.

De hecho, según Conaf, en lo que va de la temporada se han registrado más de 2.550 si-

niestros, lo que representa un 21% más que el año anterior.

En la Región Metropolitana este porcentaje es aún mayor: de acuerdo con el organismo, con 434 de estos eventos, ha habido un alza de 83%.

“Sin embargo, llevamos 4.000 y fracción en cantidad de superficie afectada, lo que corresponde a un 6% menos que la temporada pasada”, agregó el director regional de Conaf, Rodrigo Illesca.

En ese contexto, desde Conaf se reforzó el llamado a tomar las medidas de resguardo para evitar este tipo de emergencias, como evitar las quemas agrícolas y de basura, y asados al aire libre.

